

**Siete Días destruye uno de los tabúes
más arraigados en nuestra sociedad.**

EL RIESGO DE SER HOMOSEXUAL EN LA ARGENTINA.

Extensa investigación. Más de 50 entrevistas. Siete Días averiguó cómo viven los homosexuales en nuestro país, cuáles son los peligros a los que están expuestos, qué discriminaciones enfrentan y hasta dónde llega la incompreensión cotidiana a la que están sometidos.

¿Son iguales ante la ley como el resto de los ciudadanos?

¿Qué sucede cuando son detenidos, cuando hacen el servicio militar o cuando se postulan para un trabajo compitiendo con heterosexuales?

¿Qué opinión tiene la policía y el gobierno actual sobre el fenómeno homosexual?

¿Por qué el actual Ministro del Interior afirma públicamente que es una enfermedad cuando en los países más avanzados no se la considera como tal desde hace años?

ESTOS SON ALGUNOS DE LOS TESTIMONIOS RECOGIDOS:

- "¿Por qué soy homosexual? Es como si me preguntaras por qué me gusta el color azul o la torta de ricota. No lo puedo explicar. Lo que sí sé es que desde chico me sentí más atraído por mis amigos que por sus hermanas."
- "Cuando Horacio volvió de su largo viaje yo me di cuenta de que lo quería mucho. Por ese entonces yo ya estaba separado de mi mujer. Desde aquel momento somos pareja. Mi mujer no lo sabe y no quisiera que mi hija se enterara, al menos por ahora..."
- "... cuando volví de la cocina con las copas, él estaba desnudo sobre el sofá y al recostarme junto a él y quitarme yo también la ropa, me pegó en la cara y me dijo: ¡Dame la guita y no grites porque soy policía y te hago meter en cana!"

ADEMÁS, EN ESTE NÚMERO:

INFORME ESPECIAL

¿SADE USTED CUAL ES LA FORTUNA DE ISABEL PERÓN?

Los datos. Las cifras. Los entretelones.

DOCUMENTO CANDENTE

LA OTRA MUERTE DE ARAMBURU.

Las dudas. Los desmentidos. Más precisiones.

SEPALO TODO EN

**SIETE
DIAS**

